

Les livres les plus lus par les ados

- La saga Harry Potter
- La trilogie Hunger Games
- Cœur cerise
- Nos étoiles contraires
- Percy Jackson
- Divergente
- Le seigneur des anneaux
- Twilight

Le top 5 des vrais-fausse excuses de l'élève en retard.

Mon réveil n'a pas sonné !

J'ai loupé mon bus!

J'ai dû aller chercher mon cahier au casier...

La voiture de mon père est tombée en panne!

Je me suis trompé de salle...



-RIONS UN PEU-

Un policier m'arrête dans la rue, il me dit :

-Papiers

Je réponds :

-Ciseaux

Yeah, il a perdu !

- J'ai battu un record.

- Ah bon, lequel ?

- J'ai réussi à faire en 15 jours un puzzle sur lequel il y avait écrit « de 3 à 5 ans ».

Les prédictions de la boule de cristal

Des élèves **extralucides** ont consulté leur boule de cristal et...voici ce qu'ils y ont vu....

-Le collège deviendra une **chocolaterie** mondialement connue et Willy Wonka nous rendra visite chaque mois

-Il fera **30°C en décembre** et le père Noël arrivera en tongs

-Mr Swiderski ouvrira un **club de coiffure**

-Il y aura des **DS toutes les semaines**

-Il y aura des **frites et des glaces tous les jours** à la cantine

-**Les canards** prendront le contrôle du monde

-**La Terre deviendra carrée** suite à un dysfonctionnement Minecraft



Les collégiens enchantés par la journée au Parc Astérix

Inspiré de la BD d'Albert Uderzo et René Goscinny, le parc attire 2 millions de visiteurs par an, il est le deuxième plus grand parc de France. Les attractions les plus prisées par les élèves ont été:

Tonnerre de Zeus, une grande montagne russe en bois

Oxygénarium, un Spinning Rapids: grand toboggan aquatique

La Trace du Hourra, un roller coaster de 900 m de bobsleigh, avec des voitures pouvant atteindre 80 km / h

Pégase Express, un roller coaster en acier



!Mobilisation Générale!

Nous recherchons un ou plusieurs élèves afin de gérer la chaîne YouTube du collège, STM TV, l'année prochaine.

Il faudrait également détenir quelques compétences en montage de vidéos .

Vous pouvez nous envoyer vos candidatures à stmtv.aire@gmail.com ou directement contacter Mme Delaire, M.Huyghe ou M.Swiderski à la rentrée.



Juillet 2019

N°150

LE MOT DU DIRECTEUR

Espace de vie

Le mois de juillet, synonyme de vacances, pointe le bout de son nez. Attendue bien souvent par les jeunes et leurs aînés avec une impatience non dissimulée, cette pause estivale doit évidemment permettre à chacun de se reposer et surtout de se ressourcer car il n'y a pas meilleur antidote pour combattre le stress, la morosité ambiante et les tracasseries du quotidien !

Le collège ne fermera pas ses portes pour autant. Un vaste chantier va en effet rythmer son quotidien avec la création d'un espace de vie pour les élèves. Lieu semi-fermé, il va remplacer l'actuel préau en béton le long du C.D.I. courant 2020. Gageons qu'il contribuera à rendre le collège plus accueillant encore.

Je vous souhaite à tous d'excellentes vacances !

José Bonte

Le jeudi 30 mai et dimanche 2 juin se sont déroulées les professions de foi de 141 élèves dans une ambiance recueillie et festive à la fois. Les élèves et leurs familles ont pu prendre des photos dans le jardin du collège Sainte Marie à l'issue de la célébration.



Le lundi 24 mai nous avons voté pour « des phrases du jour » concours organisé chez 6èmes et 3èmes. Nous avons pu voter le midi. L'organisation fut impeccable. Les 6C l'emportèrent avec 83 votes, les 3èmes les 3D l'emportèrent haut la main avec 199 votes chacun dans leur catégorie. 461 votants ont pu voter en un midi. Quel engouement !



Die Reise nach Trier

Nos montres n'affichaient pas encore cinq heures, que nous, élèves de troisième germanistes, montâmes dans le car qui allait nous mener vers l'inconnu.

Le voyage ne fut pas monotone: entre aires d'autoroute et poésie, nous ne nous ennuyâmes pas.

Nous arrivâmes vers midi, dans la charmante ville prospère de Trèves. Nous eûmes un temps libre pendant lequel nous réalisâmes des actes héroïques: nous parlâmes allemand!

De sympathiques guides nous firent visiter la ville. (C'était évidemment une visite guidée car les guides ne sont pas payés à rien.) Nous pûmes donc profiter à loisir de la Porta Nigra, de la cathédrale de Trèves ainsi que de l'église Notre-Dame, du palais, de la basilique, de la place de la ville...

Après un nouveau temps libre plein de rebondissements, nos professeurs accompagnatrices, Madame Swynghedauw, Madame Tison et Madame Verriez nous emmenèrent dans quelques modestes auberges afin de déguster une spécialité.

Après cette dure journée nous nous dirigeâmes vers le car avec pour destination la France. Bis Bald, Deutschland!

Cette fin d'année a été marquée par le passage d'un américain au Collège Sainte Marie, il s'appelle Mr Smith, c'est un ami de Madame Saison. Il est professeur de langue étrangère depuis 2003: français et espagnol au lycée Westminster à Atlanta en Géorgie aux Etats-Unis. Il enseigne à des lycéens. Mr Smith adore la France, sa nourriture, ses coutumes, le paysage. Pour lui le collège Saint Marie est très accueillant, il trouve ça très intéressant de voir les professeurs enseigner, découvrir de nouvelles méthodes. Il se déplace dans différentes classes: anglais et français. Il a publié un livre en 2015: «Awakening: The Blood Rock Prophecy»



Les Professeurs ont un incroyable talent!
Qui fait Quoi?

- Madame Plockyn
- Madame Meens
- Monsieur Huygue
- Mr Bonte
- Mme Devigne
- Mme Beauque
- Mme Duflet
- Mme Vaillant
- Madame Podevin
- «a fait des marathons»
- «a participé au spectacle Vikings au Puy du fou»
- «a rencontré le Pape»
- «a exercé 33 métiers»
- «peint des tableaux»
- «a 5 filles»
- «a parlé à la BBC (radio anglaise)»
- «est professeur de Yoga»
- «a fait un discours à l'assemblée nationale»

Championnat National Ugsel 2019 à Saint Dié des Vosges

11 gymnastes de l'association sportive ont concouru à St Dié des Vosges, au Championnat National UGSEL de Gymnastique Rythmique, du 15 au 17 mai 2019.

Elles ont présenté des enchaînements différents en fonction de leur catégorie d'âge:

- en individuel corde avec Alix Damiens,
- en duo ruban et ballon avec Julie Grimeau et Valentine Milon, et aussi Léontine Cordier et Eloïse Baëlen
- en duos massues avec Justine Leblond et Joanie Hoffer
- en collectif cerceaux à 4 gymnastes avec: Anaïs Coryn, Ambre Capelle, Élise Dubois et Zélie Legrain

Le niveau était très relevé avec des élèves provenant de tous les coins de France.

Un merci plus particulier à nos 3 juges-élèves: Marie-Sophie Willems, lycéenne à St Jacques à Hazebrouck, Léontine Cordier et Alix Damiens juges lors de la compétition et aides pour les plus jeunes.

Les résultats: en duo ballon et ruban: Julie Grimeau et Valentine Milon sont 2ème!! Un résultat magnifique, qui récompense de nombreuses heures de travail, avec l'aide de Mme Roux.

Félicitations à toutes ces jeunes filles pour leur enthousiasme et leur assiduité.



Des tulipes contre le cancer
A l'initiative du Lions Club d'Aire, notre collège, ainsi que d'autres associations, entreprises et établissements scolaires, ont participé à la lutte contre le cancer. Au cours de cette opération, 140 bouquets au prix de 25€ ont été vendus! Merci pour votre générosité!!

Les souterrains du désespoir (partie 2):

Soudain, j'entends des voix familières: Ces deux extraterrestres qui servent de surveillants, Mme Lemire et M. Lim marmonnent des choses dont je ne comprends pas le sens. Vite, je relève quelques noms de personnes dans mon journal: Marie Maillet, Flore de la Valière, Anastasia Delcorps. Que des noms de femmes... Concentrée à écouter derrière la porte, Je lâche des mains ma lampe torche, les deux individus cessent aussitôt de parler. Lim s'approche de moi; j'ai le cœur qui bat très fort, je vais peut-être me faire tuer... Il m'attrape le bras, je ne crie pas mais la peur me submerge. Lui est très calme, froid, inexpressif. J'aperçois un autre visage fin, avec de grands yeux et de longs cheveux noirs. C'est cette surveillante sous son plus mauvais jour. Je suis jetée sur une chaise dans une salle mal éclairée. Des cordes sont suspendues au mur, des bocaux remplis de bêtes étranges, des femmes assises me regardant comme si j'étais condamnée à mort.



Une femme commence à pleurer, une autre marmonne des choses inintelligibles. La nuit passe, chaque minute est un supplice; les deux surveillants ne sont pas redescendus. J'entends les cloches de la Collégiale sonner. Une des femmes me tire de mes pensées et me dit: «Petit, tu es comme nous maintenant, prisonniers du collège.» C'est alors que des bruits de pas provenant du rez-de-chaussée me donne l'espoir que quelqu'un puisse venir à notre secours. Je fixe les paires de jambes qui descendent les escaliers; est-ce un professeur, un élève ou l'un de ses deux monstres...

D'un coup, je vois apparaître Mme Lebois, une professeure de français, effrayée de nous découvrir ainsi détenues. Sans tarder, elle nous détache puis nous fait remonter au rez-de-chaussée; le cauchemar s'arrête enfin. Les deux surveillants sont arrêtés et condamnés à mort. Ce début d'année scolaire restera dans ma mémoire...

